

Cuba est 2^e du groupe B de la Coupe Panaméricaine de volley-ball féminin



L'équipe cubaine de volley-ball féminin a battu 3-0 la sélection canadienne à la Coupe Panaméricaine de Lima. Grâce à cette victoire, notre équipe se classe 2^e du groupe B, avec un bilan de 4 victoires et une défaite.

Les Cubaines se sont imposées sur des scores de 25-21, 25-20 et 25-20. Après une journée de repos ce jeudi, elles affronteront Porto Rico (troisième du groupe A) en quart de finales et l'Argentine (deuxième du groupe A) rencontrera le Canada (troisième du groupe B).

Nos joueuses ont dominé les Canadiennes en ce qui concerne l'attaque avec 44 coups gagnants contre 33 pour le Canada. Au service également, l'avantage est revenu aux Cubaines avec 4 points marqués contre 3. De plus, nos joueuses ont fait moins d'erreurs que leurs adversaires, avec 19 fautes contre 21.

La capitaine cubaine Sulian Matienzo a été la meilleure marqueuse de notre sélection avec 14 points. Elle est suivie de Melissa Vargas et d'Alena Rojas, avec 13 et 12 points respectivement. La meilleure marqueuse du match aura été la Canadienne Tabhita Love, qui malgré 18 points marqués, n'a pas pu empêcher la défaite de son équipe.

C'est la République Dominicaine qui remporte la première place du groupe B avec 5 victoires consécutives. Le groupe A a été dominé par les États-Unis. Ces deux équipes passent directement en demi-finales.

Au terme de cette première phase de compétition, Melissa Vargas est deuxième au classement des meilleures marqueuses du tournoi, avec 82 points inscrits. La Cubaine talonne la Colombienne Amanda Coneo, 83 points.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/59584-cuba-est-2e-du-groupe-b-de-la-coupe-panamericaine-de-volley-ball-feminin>



Radio Habana Cuba